



La cancelación de farmouts y una nueva refinería golpearon aún más a Pemex: BBVA Bancomer

De acuerdo con el economista en jefe para México de BBVA Bancomer lo que se tiene que hacer para rescatar a Pemex es reanudar las asociaciones público privadas de la empresa ya que es la única manera de atraer los recursos y los conocimientos que se necesitan para revertir la producción y las pérdidas.

Indicó que lo que enfrenta el gobierno es un equilibrio muy complicado, porque la petrolera está en la “cuerda floja” tras la baja de la calificación de Fitch Ratings.

Por Laura Quintero

Ciudad de México, 18 de febrero (Economía Hoy/SinEmbargo).- Si bien Petróleos Mexicanos (**Pemex**) tiene 15 años con una **tendencia** a la **baja** en la **producción** lo mismo que con **pérdidas económicas**, hay dos elementos que implementó el nuevo gobierno federal que hacen que la **petrolera** enfrente un peor horizonte: la cancelación de **farmouts** y la construcción de una nueva **refinería**, indicó Carlos Serrano, economista en jefe para México de **BBVA Bancomer**.

En conferencia de prensa el economista comentó que el nuevo gobierno está orientando el presupuesto de la empresa a una actividad que en el mundo tiene poco **margen de ganancia** y que en **México** ha generado grandes **pérdidas**, esto es, la **refinación**.

De acuerdo con Serrano lo que se tiene que hacer para **rescatar** a **Pemex** es reanudar las asociaciones público privadas de la empresa ya que es la única manera de atraer los recursos y los conocimientos que se necesitan para revertir la **producción** y las **pérdidas**.

Sobre el plan para rescatar a Pemex presentado el viernes pasado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, indicó que va en la dirección correcta pero no resuelve los problemas estructurales de la empresa

Al igual que al grupo financiero a la calificadora Fitch Ratings, a JP Morgan y a Citibanamex, el plan del gobierno federal resultó insuficiente y decepcionante.

“Para revertir la caída petrolera se requiere invertir entre 12 y 13 mil millones de dólares, esto es cerca del 1.5 por ciento del PIB y el gobierno está batallando para tener un 1 por ciento de superávit primario”, destacó Carlos Serrano.

Dijo que por mucho que se reduzca el gasto y se ahorre en el combate a la corrupción no ven que el gobierno tenga el margen fiscal para invertir los 12 mil millones de dólares que requiere Pemex

EN LA CUERDA FLOJA

Indicó que lo que enfrenta el gobierno es un equilibrio muy complicado, porque la petrolera está en la “cuerda floja” porque tras la baja de la calificación de Fitch Ratings con que Moody’s o HR Ratings, lo hagan también Pemex perdería el grado de inversión.

Detalló que si hay una baja en la calificación Pemex enfrentaría una caída en sus bonos, los cuales son importantes en el mercado financiero.